

# Semana de las Ciencias Sociales 2014

Eva Denisse Orozco Ramírez\*

Por segunda ocasión, el Departamento de Ciencias Sociales está organizando la Semana de las Ciencias Sociales 2014, la cual será inaugurada con una conferencia impartida por la doctora Gina Zabludovsky Kuper, quien realizó sus estudios de licenciatura, maestría y doctorado en Sociología, con mención honorífica, en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (FCPyS) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Actualmente se desempeña como profesora investigadora titular "C" de tiempo completo, adscrita al Centro de Estudios Teóricos y Multidisciplinarios en Ciencias Sociales de la FCPyS, además de ser investigadora nacional nivel III y obtener el Premio Universidad Nacional.

Este año se unen al evento el Centro de Investigaciones Sociales y los posgrados de Maestría en Economía, Doctorado en Ciencias Sociales y Doctorado en Psicología, además de las cuatro carreras de licenciatura adscritas al Departamento que ya habían participado el año pasado. Se invitarán a importantes catedráticos de nivel local, nacional e internacional, destacándose el doctor Marcel Jansen y la doctora María Teresa Blázquez Cuesta de la Universidad Autónoma de Madrid; el maestro Roberto Dávalos Domínguez de la Universidad de Cuba; la doctora Elisabetta Di Castro de la UNAM; el doctor Gilberto Conde Zambada de El COLMEX, entre otros, logrando con esto la integración interdisciplinaria de las Ciencias Sociales.

Entre las actividades principales, en la Semana de las Ciencias Sociales se impartirán Cátedras Patrimoniales de las diferentes disciplinas: 1) *Psicología*: Cátedra Patrimonial "Dra. Isabel Reyes Lagunes"; 2) *Trabajo Social*: Cátedra Patrimonial "Dr. Natalio Kisserman"; 3) *Economía*: Cátedra Patrimonial "Dr. Rodolfo Tuirán"; y 4) *Sociología*: Cátedra Patrimonial "Dr. Luis Alejandro Astorga Almanza". Asimismo, se tienen programadas diversas actividades entre conferencias, seminarios, foros, mesas de discusión, mesas de egresados, talleres, ponencias, proyección de cortometrajes, premiación de concursos académicos y de investigación, y una tarde cultural.

Durante toda la semana se montará la muestra visual "Nuestro entorno... una realidad invisible" en el vestíbulo del edificio V, coordinada por la maestra Neima Hernández, constituida por fotografías de la ciudad tomadas por estudiantes de la materia de Cultura y Sociedad Mexicana en diversas categorías. También se tendrá una proyección de cine todos los días en un horario de 2:00 a 4:00 pm. en la sala Eduardo García Máñez del edificio "A".

Como parte de la clausura del evento, el Centro de Investigaciones Sociales hará la premiación de los ganadores del concurso de investigación que se lanzó durante el semestre enero-junio, en donde participaron más de 10 investigaciones realizadas por estudiantes de las carreras de Psicología, Economía, Trabajo Social y Sociología.

La Semana de las Ciencias Sociales se llevará a cabo en las instalaciones del Instituto de Ciencias Sociales y Administración del 8 al 12 de septiembre de 2014; asimismo en Ciudad Universitaria (CU) se impartirán las Cátedras Patrimoniales de Trabajo Social y Psicología y algunas conferencias más.

\*Responsable del área de diseño, comunicación y organización del Departamento de Ciencias Sociales de la UACJ.